

## みんなが輝いた柏葉祭!

10月15日(土)に柏葉祭が開催されました。柏葉祭に向けて、限られた時間を使って精一杯準備を行って迎えましたが、子どもたちの自主性や工夫が凝らされた内容で、大成功に終わりました。開祭式では、ビッグアートの披露と1分動画の発表がありました。ビッグアートは制作段階ではどのような絵になるのか想像できませんでしたが、完成した絵は想像以上にすばらしいものでした。1分動画は学級の個性が光る内容で、笑いを誘うものが多かったです。その後、学年ごとに総合学習のステージ発表がありました。2学年は7月に実施した職場体験についてでした。代表班として、公立藤田総合病院、レストランあぶくま、有限会社佐久間工業のメンバーが発表を行いました。昨年度の経験を生かしながら資料作成を行い、クイズやスキットを取り入れるなどして発表の内容構成も工夫をし、すばらしい発表ができたと思います。その後は、メインイベントとなる合唱コンクールでした。講師の先生は、「休校もあり、十分に練習ができなかったとは思えない合唱であったこと、それが県北中のよき伝統であること」をお話されていました。学年合唱で始まりましたが、よく声が出ていて、練習の成果が出ていると感じました。また、その後の学級ごとの合唱も、今までの練習の成果が表れたものであり、2年生としては十分に満足できるものでした。1年生にはよい影響を、3年生にはよい刺激を与えることができたと思います。来年どのような合唱を聴かせてくれるのかとても楽しみです。午後には、齋藤心晴さんによる英語弁論発表と吹奏楽部による演奏が行われました。どちらもすばらしい発表でした。

これから後期になりますが、生徒会の組織、学級の組織ともに変わり、学校の実質的なリーダーは2年生になります。3年生に安心して任せてもらえるよう、また、1年生をリードしていけるようにがんばってほしいと期待しています。



柏葉祭で一番印象に残っているのは合唱です。本番までクラスのみinnで一生懸命練習してきましたが、銀賞という悔しい結果になってしまいました。でも、クラスのみinnで歌えたのはすごく楽しかったです。来年は最優秀賞を目指してがんばります。

1組 岡田 輝瑠さん

くす玉が重すぎて急に割れてしまい、何をすればよいか混乱しましたが、閉祭式ではしっかりと割れて、柏葉祭が大成功で終わったのでよかったです。

1組 佐藤 紗香さん

今年はテノールで歌いました。いろいろ大変なこともありましたが、本番でよい声が出せたと思います。来年は低い声をもっときれいに響かせたいです。運動委員会のCMも成功したのでよかったです。

2組 山浦 樹さん

運動委員会のCM作りがあり、どうやらからおもしろくできるかを委員会のみinnと考えたので、本番ではCMが大成功し、よかったです。合唱では、クラス全員でがんばってきた合唱で金賞というよい結果が出てとても嬉しかったです。来年は最優秀賞をとりたいです。

2組 高橋 心桜さん

# 柏葉祭の様子



1組「輝くために」



2組「COSMOS」

2学年総合発表、藤田総合病院のみなさんです！



みんな輝いていました！

# 2 学期1 0 週目の予定

1 0 月 2 4 日 (月)			
1	月1		
2	月2		
3	月3		
4	月4		
5	木5		
6	木6		
短縮時程	給食あり	簡単清掃	部活あり

1 0 月 2 5 日 (火)			
1	火1		
2	火2		
3	木5		
4	木6		
5	木5		
6	木6		
普通時程	給食あり	簡単清掃	部活あり

1 0 月 2 6 日 (水)			
1	水1		
2	水2		
3	水3		
4	水4		
5	水6		
6			
短縮時程	給食あり	簡単清掃	部活あり

1 0 月 2 7 日 (木)			
1	木1		
2	木2		
3	木3		
4	木4		
5	木5		
6			
普通時程	給食あり	普通清掃	部活なし

1 0 月 2 8 日 (金)			
1	金1		
2	金2		
3	金3		
4	金4		
5	金5		
6			
普通時程	給食あり	簡単清掃	部活あり

